

## Pengembangan Three Tier Test Digilib Uin Suka

---

PENGEMBANGAN INSTRUMEN TES DIAGNOSTIK THREE-TIER TEST ...

---

Pengembangan Instrumen Penilaian Three-Tier Multiple ...

---

PENGEMBANGAN THREE-TIER TEST SEBAGAI INSTRUMEN DALAM ...

---

PENGEMBANGAN MEDIA PEMBELAJARAN ... - digilib.unimed.ac.id

---

III. METODE PENGEMBANGAN 3.1 Model Penelitian Pengembangan

---

UJI COBA INSTRUMEN THREE-TIER TEST KARYA RIANA DEWI ASTARI ...

---

Pengembangan Three Tier Test Digilib

---

PENGEMBANGAN THREE TIER TEST

---

PENGEMBANGAN INSTRUMEN THREE TIER TEST BERBASIS ...

---

TESIS - Sebelas Maret University

---

Pengembangan Three-Tier Multiple-Choice Diagnostic Test ...

---

Pengembangan Instrumen Penilaian Two-Tier Multiple Choice ...

---

Abstrak | Instrumen Two Tier Test Aspek Pengetahuan untuk ...

---

PENGEMBANGAN BAHAN AJAR TEMATIK BERBASIS SAINTIFIK PADA ...

---

PENGEMBANGAN INSTRUMEN THREE TIER TEST BERBASIS ...

---

PENGEMBANGAN INSTRUMEN ASESMEN PENGETAHUAN THREE TIER ...

---

Tes Diagnostik Four Tier untuk identifikasi pemahaman dan ...

---

PENGEMBANGAN THREE TIER TEST SEBAGAI INSTRUMEN UNTUK ...

---

PENGEMBANGAN INSTRUMEN ASESMEN PENGETAHUAN THREE TIER ...

---

PENGEMBANGAN INSTRUMEN TES DIAGNOSTIK THREE-TIER TEST ...

### **PENGEMBANGAN INSTRUMEN TES DIAGNOSTIK THREE-TIER TEST ...**

tier test. Instrumen tes diagnostik VCCI bentuk four tier test ini merupakan pengembangan dari Pesman yang menyusun instrumen soal dengan bentuk pengembangan dari three tier test tipe semi tertutup pada pilihan jawaban bagian alasan. Adapun langkah-langkah pendefinisian yang dilakukan oleh peneliti sebagai berikut: 1) Subyek

### **Pengembangan Instrumen Penilaian Three-Tier Multiple ...**

Analisis data dari penerapan instrumen diagnostik three-tier test yang dilakukan di kelas X IPA 2 SMA Laboratorium Unsyiah diperoleh miskonsepsi terjadi pada semua konsep sistem periodik unsur dengan persentase berkisar 6,45% - 35,48%, yaitu: (a) pada konsep hubungan konfigurasi elektron dan letak unsur dalam sistem periodik unsur sebesar 35,48%; (b) pada konsep hubungan konfigurasi ion dan ...

### **PENGEMBANGAN THREE-TIER TEST SEBAGAI INSTRUMEN DALAM ...**

ABSTRAK PENGEMBANGAN INSTRUMEN ASESMEN PENGETAHUAN THREE TIER DIAGNOSTIC TEST BERBASIS HIGHER ORDER THINKING SKILLS Oleh NI WAYAN NOVITA SARI Penelitian ini mengembangkan instrumen asesmen pengetahuan three tier diagnostic test berbasis higher order thinking skills (HOTS) yang bertujuan untuk mendiagnosis pemahaman peserta didik dalam berpikir tingkat tinggi dan

### **PENGEMBANGAN MEDIA PEMBELAJARAN ... - [digilib.unimed.ac.id](http://digilib.unimed.ac.id)**

Minarni., Y, Kurniawan., & R, Mulyani. (2018). Identifikasi Kuantitas Siswa Yang Miskonsepsi Pada Materi Listik Dinamis Menggunakan Three Tier-Test (TTT). Jurnal Ilmu Pendidikan Fisika. 3(2), 38-41.  
Rusilowati. A. (2015). Pengembangan Tes Diagnostik Sebagai Alat Evaluasi Kesulitan Belajar Fisika.

### **III. METODE PENGEMBANGAN 3.1 Model Penelitian Pengembangan**

Siagian, Sahat (2012) PENGEMBANGAN MEDIA PEMBELAJARAN INTERAKTIF PADA MATA PELAJARAN GEOGRAFI. Jurnal Teknologi Pendidikan, 5 (1). pp. 22-30. ISSN 1979-6692

### **UJI COBA INSTRUMEN THREE-TIER TEST KARYA RIANA DEWI ASTARI ...**

Pengembangan Three Tier Test Sebagai Instrumen Untuk Mengungkap Miskonsepsi Mahasiswa Pada Konsep Optik. Three Tier Test yang dikembangkan berupa tes objektif yang terdiri dari tiga tingkat tes objektif. Tingkat pertama merupakan jawaban soal, tingkat kedua merupakan alasan memilih jawaban sedangkan tingkat ketiga

### **Pengembangan Three Tier Test Digilib**

Pengembangan three-tier test mendapat masukan dari ahli evaluasi, ahli materi dan peer reviewer. Subjek penilai kualitas three-tier test meliputi 5 guru IPA SMP/MTs di Yogyakarta yang bertindak sebagai reviewer. Instrumen penilaian three-tier test berupa lembar penilaian yang berisi 4 ...

### **PENGEMBANGAN THREE TIER TEST**

PENGEMBANGAN INSTRUMEN THREE TIER TEST BERBASIS REPRESENTASI GRAFIK UNTUK MENGETAHUI MISKONSEPSI SISWA PADA MATERI GERAK LURUS Nurul Ulfia Rohmatin 11690036 INTISARI Penelitian ini bertujuan 1) Mengembangkan instrumen tes berbasis representasi grafik dengan three tier test untuk mengidentifikasi miskonsepsi

### **PENGEMBANGAN INSTRUMEN THREE TIER TEST BERBASIS ...**

UJI COBA INSTRUMEN THREE-TIER TEST KARYA RIANA DEWI ASTARI DALAM MENGIDENTIFIKASI MISKONSEPSI KONSEP ATOM, ION, DAN MOLEKUL SISWA KELAS X . DI SMA KOLOMBO SLEMAN TAHUN AJARAN 2015/2016 . Skripsi S-1 . diajukan untuk memenuhi sebagian syarat mencapai derajat sarjana-S1 . Program Studi Pendidikan Kimia . Diajukan oleh: Arum Noviyanti Putri .

08670005

## **TESIS - Sebelas Maret University**

AbstrakPenelitian ini bertujuan untuk mengembangkan instrumen penilaian Three- Tier MC dengan kriteria baik ditinjau dari validitas, reliabilitas, analisis kualitas butir soal, dan analisis pengecoh serta mengembangkan instrumen penilaian Three-Tier MC menjadi instrumen penilaian yang dapat dijadikan sebagai alat ukur keterampilan berpikir kritis siswa pada materi larutan penyangga.Penelitian ...

## **Pengembangan Three-Tier Multiple-Choice Diagnostic Test ...**

Pengembangan three-tier test mendapat masukan dari ahli evaluasi, ahli materi dan peer reviewer. Subjek penilai kualitas three-tier test meliputi 5 guru IPA SMP/MTs di Yogyakarta yang bertindak sebagai reviewer. Instrumen penilaian three-tier test berupa lembar penilaian yang berisi 4 aspek yaitu materi, konstruksi soal, bahasa dan tampilan.

## **Pengembangan Instrumen Penilaian Two-Tier Multiple Choice ...**

pengembangan tersebut memiliki lima prosedur pengembangan produk dan uji coba produk, yaitu : (1) penelitian pendahuluan, (2) pembuatan naskah/ desain materi, (3) pengembangan produk, (4) uji coba produk, dan (5) diseminasi dan implementasi. Tahapan pengembangan produk ini dapat dilihat pada Gambar 3.1.

## **Abstrak | Instrumen Two Tier Test Aspek Pengetahuan untuk ...**

perpustakaan.uns.ac.id digilib.uns.ac.id commit to user i PENGEMBANGAN INSTRUMEN ASESMEN TWO-TIER MULTIPLE CHOICE QUESTION UNTUK MENGUKUR KETERAMPILAN PROSES SAINS SISWA PADA MATERI ASAM BASA . TESIS . Disusun untuk memenuhi sebagian persyaratan mencapai derajat Magister . Program Studi Magister Pendidikan Sains . Oleh: Arnida Dewantari ...

### **PENGEMBANGAN BAHAN AJAR TEMATIK BERBASIS SAINTIFIK PADA ...**

Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan instrumen penilaian Two-tier Multiple Choice yang memiliki validitas, reliabilitas, tingkat kesukaran, daya pembeda dan indeks pengecoh yang memenuhi kriteria sebagai suatu soal yang baik dan mengembangkan instrumen Two-tier Multiple Choice pada materi kelarutan dan hasil kali kelarutan menjadi instrumen penilaian yang mampu mengukur keterampilan ...

### **PENGEMBANGAN INSTRUMEN THREE TIER TEST BERBASIS ...**

Penelitian ini mengembangkan instrumen asesmen pengetahuan three tier diagnostic test berbasis higher order thinking skills (HOTS) yang bertujuan untuk mendiagnosis pemahaman peserta didik dalam berpikir tingkat tinggi dan mereduksi miskonsepsi. Metode penelitian menggunakan ADDIE (Analysis- Desain-Develop-Implement- Evaluate) dan subjeknya adalah peserta didik SMP kelas VII dengan materi IPA ...

### **PENGEMBANGAN INSTRUMEN ASESMEN PENGETAHUAN THREE TIER ...**

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) mengembangkan instrumen tes diagnostik three-tier multiple-choice (3TMC) untuk mengetahui miskonsepsi siswa pada materi asam-basa dan kesetimbangan kelarutan, 2) mengetahui kelayakan dan kemampuan instrumen tes diagnostik 3TMC untuk mengetahui miskonsepsi siswa pada materi asam-basa dan kesetimbangan kelarutan, dan 3) mengetahui hasil pemetaan miskonsepsi ...

### **Tes Diagnostik Four Tier untuk identifikasi pemahaman dan ...**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui validitas dari tes diagnostik three-tier test yang dikembangkan, serta untuk mengetahui miskonsepsi siswa yang diungkap pada sub materi gerak pada makhluk hidup berdasarkan penggunaan tes diagnostik three-tier test yang dikembangkan.

Penelitian ini telah dilakukan di SMP Negeri 3 Kota Bengkulu dengan subjek penelitian berjumlah 20 siswa.

### **PENGEMBANGAN THREE TIER TEST SEBAGAI INSTRUMEN UNTUK ...**

Kata Kunci: penelitian dan pengembangan, two-tier test, keterampilan proses sains, hidrolisis garam, profil siswa  
ABSTRACT This research is aimed: (1) to develop two-tier test assessing instrument as an assessment of science skill process based on the scientific approach, (2) to know the characteristics of two-tier test of cognitive aspect instrument to measure students' science skill process ...

### **PENGEMBANGAN INSTRUMEN ASESMEN PENGETAHUAN THREE TIER ...**

Result of this research are obtained instrumen test CSRM (Conceptual Survey of Rectilinear Motion) based on representation of charts with three tier test to assess student's misconceptions about rectilinear motion. This instrument test consist of 15 questions come with instruction about the use, time allocation, and analysis of answer.

### **PENGEMBANGAN INSTRUMEN TES DIAGNOSTIK THREE-TIER TEST ...**

PENGEMBANGAN BAHAN AJAR TEMATIK BERBASIS SAINTIFIK PADA SUBTEMA 3. KEBIASAAN MAKANKU SISWA KELAS IV SEKOLAH DASAR (Tesis) Oleh TRI WULANDARI ... analyzed using N-Gain test, and t-independent test. The result of the research shows that the realization of valid scientific based thematic teaching materials, ...

Copyright code : 7979c2604e9e744e78ec449ae61662d2.